

Diputados del Bloque de la Patria rechazan detención arbitraria de diputada y líder indígena de Argentina



Caracas, 18 ene (RHC) Los diputados del Bloque de la Patria en la Asamblea Nacional (AN) manifestaron su rechazo a la detención arbitraria de la cual fue víctima la diputada al Parlasur y líder indígena argentina Milagro Sala, del movimiento Tupac Amaru.

Mediante un comunicado, el bloque integrado por los diputados del Gran Polo Patriótico (GPP) rechazó la detención de Sala en su residencia ubicada en la capital de la provincia de Jujuy, Argentina, al ser imputada por supuesta "instigación a cometer delitos y tumultos en concurso real".

Hace más de 30 días, Sala instaló un campamento frente a la Gobernación de Jujuy en rechazo al reordenamiento de la distribución de subsidios a cooperativas que planteó el gobernador Gerardo Morales, quien la acusa de haber manejado los fondos estatales destinados a planes sociales de manera discrecional durante la era kirchnerista e incluso de haberse quedado con parte de ese dinero -

contextualiza Telesur.

El Bloque de la Patria se une a "la denuncia internacional y las acciones emprendidas por el Bloque parlamentario del Frente para la Victoria ante el Parlasur, para lograr la inmediata liberación de esta compañera diputada y, al mismo tiempo, exigimos el respeto irrestricto la investidura que le otorgó su pueblo".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81552-diputados-del-bloque-de-la-patria-rechazan-detencion-arbitraria-de-diputada-y-lider-indigena-de-argentina>



Radio Habana Cuba